

Cuba et l'UE tiennent une nouvelle série de conversations sur les droits humains



La Havane, 23 mai, (RHC).- Cuba et l'Union Européenne ont tenu ce lundi à Bruxelles leur troisième série de conversations sur les droits humains.

Un communiqué de l'ambassade de Cuba en Belgique précise que les deux délégations ont débattu des questions spécifiques sur les droits humains que les deux parties avaient fixées au préalable dans les domaines des droits civiques, politiques, économiques, sociaux et culturels.

Le texte précise que malgré les divergences profondes quant aux positions et approches pour ce qui est des questions débattues, les deux parties ont confirmé la volonté d'aborder n'importe quelle question sur la base du plein respect de l'égalité souveraine, de l'indépendance et du principe de la non ingérence dans les affaires intérieures des parties.

Rodolfo Reyes, chef des affaires multilatérales au ministère cubain des Affaires étrangères qui a conduit la délégation cubaine à Bruxelles, a confirmé l'intérêt pour que ces dialogues contribuent à un traitement efficace, constructif et non discriminatoire de la question des droits humains et à l'amélioration des relations entre l'Union Européenne et Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/130536-cuba-et-lue-tiennent-une-nouvelle-serie-de-conversations-sur-les-droits-humains>



Radio Habana Cuba